

bukunya Kifayatul Akhyar bahwa jual beli menurut istilah adalah: pemberian harta karena menerima harta dengan ikrar penyerahan dan jawab penerimaan (ijab - qabul) dengan cara yang diizinkan. (Rifa'i 1978 : 183).

Dari pengertian diatas dapat diperoleh penegasan bahwa segala bentuk perjanjian timbal balik antara penjual dan pembeli yang mempunyai maksud saling menukar harta mereka yang dilakukan secara berdasarkan kerelaan antara kedua belah pihak disebut jual beli.

Dari beberapa definisi diatas juga dapat disimpulkan bahwa tukar-menukar dalam jual beli itu bisa berupa barang dan uang, uang dengan barang yang dengan sendirinya menimbulkan suatu perikatan yang berupa kewajiban si penjual menyerahkan barang yang di jual kepada si pembeli, sedangkan si pembeli berkewajiban untuk membayar sejumlah uang sebagai harga yang telah disepakati dalam akad jual beli.

B. Dasar Hukum Jual Beli

Sebagai makhluk sosial, manusia yang hidup bermasyarakat ini selalu bergantung dan saling membutuhkan antara yang satu dengan yang lain untuk memenuhi hajat hidupnya. Salah satu bentuk dari hubungan antar manusia untuk memenuhi hajat hidup itu ialah dengan jalan jual beli.

pihak yang mengadakan transaksi jual beli. kerelaan hati atau suka sama suka tidak dapat diketahui melainkan dengan perkataan yang menunjukkan keikhlasan hati dari pihak-pihak yang bersangkutan, baik itu perkataan-perkataan atau perbuatan-perbuatan yang dapat diketahui maksudnya dengan adanya kerelaan.

Di kalangan ulama' terdapat perbedaan pendapat mengenai sah dan tidaknya pernyataan ijab qabul.

Menurut Ibnu Rusyd, akad jual beli itu tidak sah kecuali dengan lafal-lafal jual beli. (Ibnu Rusyd, II : 128).

Sedang As-Sayyid Sabiq mengatakan: "Ijab dan qabul tidak harus dengan lafal yang jelas dikarenakan yang terpenting dalam aqad adalah maksud dan makna bukan dengan lafal atau redaksinya. (As-Sayyid Sabiq, III : 127).

Dalam hal ini penulis lebih cenderung pada pendapat Sayyid Sabiq, karena dalam masyarakat sering terjadi transaksi kedua belah pihak yang tidak faham bahasa masing-masing, misalnya ditempat tempat wisata, orang bisu dan yang lainnya.

Sigat aqad dapat dilakukan secara lisan, tulisan atau isyarat yang memberi pengertian secara jelas tentang adanya ijab qabul dan dapat

